

## **AU TEMPS DES CERISES**

Dès son arrivée, la nouvelle Maire critiquait les rapports de l'ancienne équipe avec le gestionnaire du marché, expliquant qu'elle en entretenait de bien meilleurs... Mais à quoi bon si cela ne bénéficie pas au marché lui-même ?

Car le marché souffre !

Il souffre du désintérêt de la municipalité...

Il souffre du manque d'investissements (pourtant promis)...

Il souffre de l'absence d'animations construites et annoncées...

Les couacs et les ratés se suivent et se cumulent... Et ses commerçants souffrent eux aussi...

**Nous en appelons à un sursaut pour une relance audacieuse et efficace sans plus attendre !**

**Avant que « AU TEMPS DES CERISES » ne doive être rebaptisé « LES CAROTTES SONT CUITES »...**